



Jelang Lebaran, Polres Sumbawa Barat Patroli Skala Besar Himbau Masyarakat Ciptakan Kamtibmas

Syafruddin Adi - NTB.PPWI.OR.ID

Apr 7, 2024 - 23:19



Sumbawa Barat NTB - Dalam rangka menjaga Keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) menjelang Idul Fitri 1445 H., tahun 2024 Polres Sumbawa Barat melaksanakan patroli gabungan skala besar di Kawasan Terminal Tanah Mira dan Komplek KTC, Taliwang, Kabupaten Sumbawa Barat, Sabtu (06/04/2024).

Diawali dengan Apel kesiapan yang dilakukan di Komplek KTC dipimpin Kasat Samapta Polres Sumbawa Barat AKP M. Santoso diikuti oleh anggota Samapta Polres Sumbawa Barat, anggota TNI dan personel dari Pemerintah Kabupaten

Sumbawa Barat.

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap SIK., melalui Kasi Humas Eddy Soebandi S.Sos mengatakan patroli skala besar dilaksanakan dalam rangka Harkamtibmas menjelang hari raya idul Fitri. Patroli tersebut melibatkan stakeholder terkait baik TNI, Polri maupun Pemerintah dengan sasaran lokasi - lokasi rawan gangguan Kamtibmas.

Beberapa lokasi yang di sasar yaitu Seputaran Terminal Tanah Mira dimana petugas memberikan himbauan kepada para anak muda yang tengah nongkrong untuk bersama-sama menjaga Kamtibmas dengan menghindari aktivitas yang dapat mengganggu masyarakat seperti balap liar, penggunaan knalpot tidak sesuai spesifikasi Teknis, serta penyalahgunaan Narkotika.

Selain di lokasi tersebut, petugas patroli menasar Komplek KTC melakukan hal yang sama kepada para anak muda yang sedang nongkrong di lokasi tersebut.

“Kami juga mengimbau agar masyarakat terutama kaum muda mudi yang ada di lokasi agar tidak berada diluar hingga larut malam untuk mencegah hal-hal yang tidak diinginkan,” jelasnya.

Disamping itu, petugas memberikan himbauan kepada masyarakat yang akan mudik lebaran untuk pastikan keamanan di dalam rumah yang akan ditinggal. Diharapkan rumah tersebut dititip kepada tetangga terdekat, petugas RT, Desa ataupun kepada sanak saudara terdekat.

“Dipastikan betul bahwa rumah tersebut sudah benar-benar terkunci sebagai upaya mencegah terjadinya hal-hal yang tidak diinginkan,” tutupnya. (Adb)